



Ungelegene Einladung

Tag für Tag kommt die Einladung von Gott:
Hast du heute Zeit für mich?

Tag für Tag meine verlegene Antwort:
Tut mir leid. Aber es passt gerade nicht.
Ich habe heute schon soviel anderes vor.

Immerhin nehme ich mir jeden
Sonntag Zeit für einen Besuch.
Das muss reichen.

So lege ich die Einladung zur Seite
und denke nicht mehr daran.

Doch Gott lässt nicht locker.
Heute kam eine neue Einladung:
Wie wäre es heute mit einer Stippvisite?

© Gisela Baltés

Fragen wie:

- Was bedeutet Eucharistie für mich?
- Warum gehe ich am Sonntag in die Kirche?
- Kann ich über meinen Glauben mit anderen reden?
- Was macht mir das Glauben an Gott schwer oder leicht?
- Bin ich ein Vorbild für andere?
- Nächstenliebe, kann ich meinen Nächsten, auch Fremde, eigentlich lieben?
- und viele weitere Aspekte unseres Glaubens können/sollen zur Sprache kommen.

Kein theologisches Wissen erforderlich, nur persönliche Erfahrung.

Reden über Gott
Sonntag, 12. Jänner 2025
11.30 Uhr in der Königin des Friedens
Moderation: Klaus Eichardt-Ackerler

